

# *Cuba défendra au Forum de São Paulo le socialisme comme alternative face à la crise mondiale*

---



La Havane, 26 août (RHC).- Cuba défendra au cours de la 20e édition du Forum de Sao Paulo qui se tiendra en Bolivie, le socialisme comme alternative face à la crise du capitalisme qui est la cause de la violence, de l'instabilité politique, du mécontentement et de l'insécurité dans une grande partie du monde.

Idalmis Brooks, secrétaire du département des Relations Internationales du Comité Central du PCC , a déclaré à la presse qu'au cours de la Troisième École de Formation Politique du Forum elle exposera l'idée selon laquelle dans les circonstances économiques et politiques actuelles l'on assiste à une contre-offensive du capitalisme notamment en Amérique Latine.

Elle fera référence à la façon dont le processus d'actualisation du modèle économique cubain préserve les acquis dans des secteurs comme la santé, l'éducation et la participation sociale des femmes.

Elle a réaffirmé que la Révolution Cubaine se prononce pour que les processus intégrationnistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes reposent sur l'unité dans la diversité et le respect mutuel.

Les activités préalables au Forum de Sao Paulo ont commencé la veille dans la ville bolivienne de La Paz et l'ouverture officielle de la rencontre aura lieu jeudi.

Au cours de la journée de clôture, un jour après, l'on donnera lecture d'une déclaration finale qui inclura la demande de la levée immédiate du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays, le soutien à la revendication de l'Argentine de la souveraineté sur les îles Malouines et à la revendication bolivienne sur un débouché sur le Pacifique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31878-cuba-defendra-au-forum-de-sao-paulo-le-socialisme-comme-alternative-face-a-la-crise-mondiale>



**Radio Habana Cuba**